



Liebe Erziehungsberechtigte der HTG,

15.01.2026

mit den besten Wünschen für ein gutes, vor allem gesundes und friedliches Jahr 2026 grüße ich Sie ganz herzlich.

Wir sind wieder gut gestartet, der Schnee auf dem Schulhof war etwas ganz Besonderes und lud zum kreativen Spielen ein.

Anbei der Ferienplan für das Schuljahr 2026-27 zu Ihrer Information und unbedingten Beachtung.

Der **Termin für unseren pädagogischen Tag ist Freitag, 24.04.2026** – an diesem Tag findet keine Schule statt. Es gibt auch keine Gemeindepflege, da an diesem Tag auch der Gemeindeausflug stattfindet. Bitte kümmern Sie sich darum, wie Ihr Kind an diesem Tag außerschulisch betreut wird. Ich weiß von den letzten Jahren, dass es Elterninitiativen gab, die kleine Ausflüge für die Klasse organisierten.

Vielen Dank an all die Schüler/innen, die sich hervorragend zu benehmen wissen und alle Regeln pflichtbewusst beachten. Was uns sehr nachdenklich macht, ist aber die stärker wahrnehmende **Unverfrorenheit/Aggressivität** von Schüler/innen. Die Anzahl der **verbalen und körperlichen Attacken** der Kinder untereinander nimmt zu. Es gibt immer wieder **Diebstahl** (es wurden Adventskalendersäckchen aus einem Klassenzimmer gestohlen, Wichtelgeschenke zerstört), es wird vermehrt in alle Ecken gepinkelt (u.a. in die WC-Bürstenhalter), es werden sorglos die Papierhandtücher oder Müll auf den Boden geworfen, die Wand vom Neubau an einer Stelle eingetreten, eine WC-Brille wurde zerstört. Wir nehmen eine größere **Respektlosigkeit** gegenüber den Lehrkräften und den Mitschülern/innen wahr. Bei allem Angesprochenen appelliere ich an Sie, liebe Erziehungsberechtigte, über diese Themen mit Ihrem Kind zu sprechen und zu besserem Verhalten anzuhalten. Von schulischer Seite agieren und reagieren wir, teilweise sogar mit drastischen Schulstrafen!

Ich weise zum wiederholten Mal darauf hin, dass **keine Smartphones/Handys und auch keine Smartwatches/Schoolwatches** oder ähnliches auf dem Schulgelände erlaubt sind. Die Geräte müssen ausgeschaltet im Schulranzen verwahrt sein – auch ein sog. Schulmodus bei den digitalen Kinderuhren ist nicht erlaubt! Immer wieder erleben wir Kinder, die hier auf dem Schulgelände telefonieren, teilweise werden sie sogar angerufen. Das neue Schulgesetz regelt das Verbot ganz eindeutig!

Wir haben vereinbart, dass **Panini-Tauschaktionen und auch Tauschaktionen anderer Alben** immer nur freitags stattfinden dürfen.

Noch eine Bitte: Wir sammeln **Gummistiefel** für unsere fleißigen Schulkinder, Größe für Kinder der Grundschule 7-10 Jahre. Diese verbleiben dann in unserem Gartenhäuschen, so werden die Straßenschuhe vor Gartenerde geschont. Wenn sie welche zu Hause übrig haben, bitte bei den Klassenlehrkräften abgeben.

Und noch eine wichtige Info: Das **Sekretariat** ist im Moment nur noch von 7:30 – 10.00 Uhr besetzt, bitte erledigen Sie in dieser Zeit Ihre Anliegen. Danach sind selbstverständlich wir als Schulleitung für Sie da, können aber nicht immer helfen.

Mit herzlichen Grüßen

Dagmar Knispel, Rektorin